

ABSTRAK

Mohammad Aji Faisal Ridlo : Hubungan Antara Religiusitas dengan Orientasi Masa Depan dalam Bidang Pekerjaan pada Anggota LDM UIN Sunan Gunung Djati Bandung Periode 2015/2016

Peneliti melakukan riset pada LDM UIN Sunan Gunung Djati Bandung mengenai tingginya presentase alumni yang telah bekerja pada berbagai bidang. Selain itu, para anggota LDM yang belum lulus banyak yang telah bekerja baik purna maupun paruh waktu. Berdasarkan hasil wawancara terhadap para anggota LDM, religiusitas menjadi faktor yang mendorong anggota LDM dalam memandang karir di masa depan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah terdapat hubungan antara religiusitas dengan orientasi masa depan dalam bidang pekerjaan pada anggota LDM UIN Sunan Gunung Djati Bandung. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan menggunakan rancangan korelasional. Subjek dalam penelitian ini adalah anggota LDM UIN Sunan Gunung Djati Bandung periode 2015/2016. Populasi subjek berjumlah 89 orang. Pengumpulan data menggunakan skala religiusitas dan orientasi masa depan dalam bidang pekerjaan.

Berdasarkan hasil analisis data menggunakan program analisis komputer menggunakan teknik korelasi *Spearman-Rho*, diperoleh nilai koefisien korelasi sebesar 0,757. harga t_{hitung} sebesar 8.618 dan t_{tabel} dengan $df = 82$ pada tingkat signifikansi 0,05 didapat sebesar 1,658. Hal ini menunjukkan bahwa H_0 ditolak, artinya terdapat hubungan yang signifikan antara religiusitas dengan orientasi masa depan dalam bidang pekerjaan pada anggota LDM UIN Sunan Gunung Djati Bandung periode 2015/2016. Besarnya koefisien determinasi $r_s^2 = 0,573$ yang artinya kontribusi religiusitas terhadap orientasi masa depan dalam bidang pekerjaan adalah sebesar 57 %. Hubungan ini bersifat positif, artinya semakin tinggi religiusitas, maka orientasi masa depan semakin tinggi. Sebaliknya, semakin rendah religiusitas, maka orientasi masa depan semakin rendah.

Kata kunci: *religiusitas, orientasi masa depan, LDM*

UIN
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUNAN GUNUNG DJATI
BANDUNG